

## Danksagung

IM AUFTRAG DES HERAUSGEBERGREMIUMS

---

Die inhaltliche Qualität einer Zeitschrift wie *Stochastik in der Schule* hängt entscheidend auch von der Arbeit der Gutachter ab. Wir wollen die Gelegenheit nutzen, uns an dieser Stelle ganz herzlich für die in den vergangenen Jahren geleistete Arbeit zu bedanken.

### Gutachter 2015 bis 2018

Bernd Beyerstedt, Göttingen; Karin Binder, Regensburg; Manfred Borovcnik, Klagenfurt; Georg Bruckmaier, Basel; Gerhard Brüstle, Stuttgart; Peggy Daume, Flensburg; Jürgen Dippon, Stuttgart; Christian Dorner, Wien; Peter Eichelsbacher, Bochum; Andreas Eichler, Kassel; Joachim Engel, Ludwigsburg; Christian Fahse, Landau; Stefan Götz, Wien; Heinz Haake, Minden; Norbert Henze, Karlsruhe; Hans Humenberger, Wien; Katja Krüger,

Paderborn; Grit Kurtzmann, Rostock; Jakob Langenohl, Frankfurt; Matthias Lehner, München; Matthias Ludwig, Frankfurt; Jürgen Maaß, Graz; Frank Marohn, Würzburg; Laura Martignon, Ludwigsburg; Carmen Maxara, Kassel; Jörg Meyer, Hameln; Thorsten Meyfarth, Kassel; Janina Niemann, Paderborn; Andreas Prömmel, Gotha; Anna Schäfer, Paderborn; Stefan Schmidt, Hannover; Hans-Dieter Sill, Rostock; Christian Spannagel, Heidelberg; Silke Thiess, Giessen; Philipp Ullmann, Frankfurt; Reimund Vehling, Hannover; Markus Vogel, Heidelberg; Elke Warmuth, Berlin; Christoph Wassner, Nürnberg; Antonia Zeimetz, Frankfurt.

Im Auftrag des Vorstandes

Andreas Prömmel, Gotha